



ParlAmericas participe à un événement international sur l'intelligence artificielle

(LIMA, PÉROU), 14 août 2024 — Le député **Rodrigo Goñi** (Uruguay), président de la Commission sur l'avenir et membre du Groupe numérique de ParlAmericas, a représenté ParlAmericas lors du sommet international « Intelligence artificielle : défis technologiques pour le développement » qui a eu lieu les 13 et 14 août 2024 à Lima, au Pérou.

Cet événement était organisé par l'Université de San Martín de Porres, l'Ambassade des États-Unis au Pérou et le Forum de coopération économique pour l'Asie-Pacifique (APEC, l'acronyme en anglais), et a réuni des spécialistes, des représentants gouvernementaux, des organisations internationales et de la société civile pour discuter des différentes dimensions de l'intelligence artificielle et ses relations avec la démocratie, le développement économique et la santé.

Le député Goñi a partagé ses réflexions et expériences en matière de réglementation de l'intelligence artificielle lors du panel « Mesures pratiques pour mettre l'IA générative au service de la démocratie ».

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.